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Antrag der SPD-Fraktion; Vergabe von Baugrundstücken nur mit vorheriger Beratung
über das Thema Photovoltaik

Beratungsfolge:

Gremium Datum Sitzungsart Zuständigkeit Reihenfolge

Ausschuss für Gemeindeentwicklung 25.11.2021 öffentlich Vorberatung 1
Verwaltungsausschuss 14.12.2021 nicht öffentlich Vorberatung 2
Rat 16.12.2021 öffentlich Entscheidung 3

Darlegung des Sachverhaltes:
Die SPD-Fraktion beantragt mit Schreiben vom 26.10.2021 den o.a. Antrag auf die
Tagesordnung der jeweiligen Sitzungen zu setzen:

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit beantrage ich, namens der SPD - Fraktion, folgenden Antrag auf die
Tagesordnungen

a) des Fachausschusses,
b) des Verwaltungsausschusses und
c) des Rates der Gemeinde Salzbergen

zu setzen.

Vor der Vergabe von Bauplätzen ist durch den bauwilligen Bürger nachzuweisen,
dass er oder sie sich von einer Fachfirma über das Thema Photovoltaik auseinander
gesetzt hat.
Ist dieses nicht geschehen, wird auch kein Baugrundstück verkauft.

Begründung:
Der Klimawandel ist unbestritten und das 1,5 °C - Ziel der COP21 der Erderwärmung
ist von Deutschland in Paris unterschrieben worden. Um dieses Ziel zu erreichen, ist
der Ausbau von nicht fossilen Energieträgern notwendig.

Durch die fachliche Information über Photovoltaikanlagen soll erreicht werden, dass
die neuen Häuser freiwillig mit einer solchen ausgestattet werden.

In dem Gespräch wird über die Ausrichtung des Hauses, die optimale Dachneigung,



die Leistung der Photovoltaikanlage und natürlich über die Kosten und die
Amortisierung informiert. Auch die Information über staatliche Förderungen sollte Teil
des Gesprächs sein.
Ein späterer Einbau kann durch dieses Gespräch erleichtert werden, da schon im
Vorfeld Hindernisse aus dem Weg geräumt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Detlev Walter
SPD Fraktionsvorsitzender

Stellungnahme der Kämmerei:
Zum aktuellen Zeitpunkt ergeben sich keine Haushaltsauswirkungen.

Beschlussempfehlung:


